

Multados tras una protesta contra Martín Villa

Escrito por Público

Jueves, 21 de Julio de 2011 15:53 -

Francisco Cabrerizo, junto a una decena de personas, montó el pasado 14 de junio en Granada una protesta contra el exvicepresidente del Gobierno por UCD, Rodolfo Martín Villa, quien participaba en una conferencia con el título 'Marruecos: una transición política en marcha'. En ella, Cabrerizo y sus compañeros protestaron contra quien consideran responsable de varios actos violentos ejecutados por la Policía entre 1976 y 1979. Como complemento, portaron pancartas, en las que se podía leer: "Martín Villa, procesamiento ya, por crímenes de Estado". "García Caparrós, justicia, asesinado por la Policía de Martín Villa". "Caso Escala, justicia, montaje policial de Martín Villa". Los manifestantes lo recibieron a gritos y esperaron a que saliera del acto, horas después, para proseguir con su protesta, de nuevo con gritos. Como consecuencia, Cabrerizo recibió hace poco una multa de 310 euros por alteración del orden público.